



Isabel Rodríguez destaca el trabajo colaborativo entre el Gobierno y los arquitectos técnicos

Madrid, 10 de enero de 2024.- La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha destacado hoy el trabajo colaborativo desarrollado entre el Gobierno y los arquitectos técnicos en la pasada legislatura. Así lo ha trasladado durante encuentro que ha mantenido este miércoles en la sede del Ministerio con el presidente del Consejo General de la Arquitectura Técnica de España (CGATE), Alfredo Sanz Corma. Por parte del Ministerio, en la reunión también han estado el secretario de Estado de Vivienda y Agenda Urbana David Lucas, y el secretario general de Agenda Urbana, Vivienda y Arquitectura, Iñagui Carnicero.

El Consejo General de Colegios de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de España es una corporación de derecho público con personalidad jurídica propia, configurándose como el organismo representativo de la profesión y coordinador de su organización colegial, a nivel estatal e internacional. Los y las profesionales de la Arquitectura Técnica son expertos en edificación. Conocen todo el proceso edificatorio, lo que les permite coordinar sus fases y aplicar de manera independiente los controles que garanticen su calidad, seguridad y sostenibilidad.

*Enlace para descargar la galería fotográfica:

https://drive.google.com/drive/folders/1KWt05AJf60iNaSEWD2nKURr8hRlJuUGP?usp=sharing







